
Н А В С Т Р ЕЧ У  В Ы Б О РА М

В ИСПОЛКОМЕ 
ГОРСОВЕТА

15 исполкоме городского Со 
игтй народных депутатов про
ведено инструктивное совеща 
нне і председателями, замести
телями и членами участковых 
избирательных комиссий по 
выборам в Верхонныіі Совет 
СССР.

Заведующая организацион
ным отделом исполкома Г. II. 
Ііондаренко рассказала о ходе 
избирательной кампании » 
стране и Кустаиайской облас
ти, отметила, что в Л Исаков- 
ске создано одиннадцать изби
рательных участков. Собрав
шиеся были подробно ознаком 
лены с полномочиями участ
ковых избирательных комис
сий в период подготовки и про
ведения выборов. На совеща 
нии были даны также рекомен
дации по составлению планов 
работы участковых комиссий.

В. БОГДАНОВ.
ІІМШІІІШШШІІШШШІІІІШІШШМІІ

РУКОВОДИТЕЛЬ 
И НАСТАВНИК

С 196Т года, то есть, со 
дни организации управления, 
грудится в «Казмеханомон- 
таже» ударник коммунисти
ческого труда Н. Г. Максин. 
Николай Григорьевич \ >ро- 
пшй организатор, он сумел 
сплотить бригаду в единый 
коллектив, где каждый по
нимает другого, как гово
рится, с полуслова.

Много внимания и энер
гии он уделяет наставниче
ству и трудно сегодня пе
речислить скольким моло 
дым рабочим за годы своей
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везде они работали па долл. 
ном уровне. Так, в автоба
зе допущен перерасход го
рючего. Из-за недостаточной 
работы смотровой комиссии 
в У П Т К  был ослаблен конт 
роль за правильным скла
дированием и сохранностью 
стройматериалов. Участники 
заседания критически подо
шли к допущенным недо
статкам, наметили меры но 
их устранению.

Был также утвержден 
перспективный план работы 
центральной группы народ
ного контроля на 1979 год, 
Опираясь на прошлогодний 
опыт, в план внесли такие 
вопросы, как «Об эффек
тивном использовании обо 
рудоваиия, механизмов и 
машин в У М Р , автобазе», 
<•0 ходе выполнения плано
вого задания по росту про
изводительности труда, ис 
пользованию рабочего вре
мени в управлениях «От- 
делстрой ». « Культбытст- 
роіі» О работе заводни 
ЖБИ-.'З и К П Д  по внедре-

З И М А  С П О Р Т И В Н А Я
Неплохо закончили 1978 

год спортсмены нашего го 
рода. Неоднократно с ус
пехом выступали они на об
ластных соревнованиях* За 
год у нас подготовлено 3 
мастера спорта, 8 кандида
тов в мастера спорта, 41 
спортсмен первого разряда, 
около 3 тысяч неловок при
няли участие в сдаче норм 
ГТО.

К  зиме спортсмены нача
ли готовиться заранее. При 
водились в порядок хоккей
ные корты, оборудовались 
лыжные базы. был приоб
ретен новый спортивный 
инвентарь.

В  декабре прошлого го
да городским штабом «Ком 
сомольского прожектора» 
проводился рейд по готов
ности советов физкультуры 
и спорта к зимнему сезону.

(техникум). Состоялось так 
же первенство областного 
совета «Енбек» по лыжным 
гонкам. В  этих соревнова 
ниях приняли участие спорт 
смены комбината и треста. 
А 13 января в Рудном про 
ходила гонка Гаранина,- На 
ша лыжница Л. Гейн за
няла первое место.

Хороших успехов до-бн 
ваются хоккеисты города 
К  о м а ,н д а Лисаковского 
ГО Ка по хоккею с мячом 
неоднократно завоевывала 
призовые места в области 
и является одной из наи
более сильных в республи
ке. В  феврале она прини
мает участие в областном 
первенстве. В  этом же ме
сяце состоится и первенство

жители домов сваливаю! 
сюда ненужный хлам.

Серьезный упрек следует 
сделать и в адрес руководст
ва Краснооктябрьского бок 
ситового рудоуправления, 
ГІАТП. Здесь уже почти в те 
чеиие года нет спортпнег- 
рукторов, и соответственно 
значительно снизился уро 
вень спортивной работы.

Закончились школьные 
зимние каникулы. Много 
интересных, увлекательны V 
событий прошло для ребят 
в эти дни. Не были забыты 
и юные спортсмены В  шко 
лах с большим подъемом 
прошли «Веселые старты» 
А  в конце декабря юные 
хоккеисты приняли участие



работы он помог освоить 
профессию монтажника. 
Только в декабре 1978 го
да у него в бригаде про
ходили производственную 
практику 27 учащихся из 
Лисаковского ГПТУ-178.

Сейчас бригада Л., Г.
, Максина работает на мои 
/ таже корпуса склада суше 

ного концентрата. На ее 
трудовом календаре июль 
1979 года.

За  высокие трудовые по
казатели Николаю Григорье
вичу присвоено звание «От 
лнчник соревнования Мни 
Чшнтажспецстроя», он наг 
ражден знаками -Победи 
гель социалистического со
ревнования^ за 1970, 1977 
и 1978 годы. Н. Г. Максин 
кавалер ордена Трудовой 
Славы I I I  степени.

Н. СОКОЛАН, 
старший инженер ОТ и 3 

<■ Казмеханомонтажа ».

ОЦЕНИВАЯ 
КРИТИЧЕСКИ

Итогам смотра эффектив
ности использования строи 
тельных материалов, сырья 
и топливно-энергетических 
ресурсов за 1978 год и о 
ходе сдачи металлолома бы 
ло посвящено заседание 
центральной группы парод 
ного контроля треста «Ли 
саковскрудстрой». куда бы 
ли приглашены представи 
тели всех управлений.

Во всех подразделениях 
треста были созданы смот 
ровые комиссии, которым 
вменялось в обязанность не 
только наблюдать, но и ак 
тивно содействовать эффек
тивному использованию раз
личных стройматериалов. 
На заседании отмечалось, 
что смотровые комиссии в 
зтом направлении сделали 
многое, к примеру, в У М Р , 
«ПромстроеТ». Однако не

нию в производство дости 
жений науки и техники, 
улучшению качества выпу
скаемой продукции». «О 
состоянии финансовой дне 
циплины и исполнении фон 
дов заработной платы, ма 
терпального поощрения в 
Ж К О , знергохозя й с т в е, 
Р М З » .

Ж. М УРЗА БУЛ А Т О В, 
зам. секретаря парткома 

треста.

ПОРА ЗИМНЕЙ 
СЕССИИ

Ответственный период на 
стал \ студентов строитель 
ного техникума - зимняя 
сессия.

Сессия ото и волне 
ние, и переживание, и про
верка знаний у студентов. 
И особенно волнуются пер 
вокурсники, Для них ото 
первая в и\ студенческоіі 
жизни сессия, где они долж
ны показать вег шания ус 
военные за полгода учебы. 
И вдвойне1 приятно, когда 
вся группа сдает с оценка 
ми «хорошо». Как, напри
мер, группы №  11 и №  1:! 
(классные руководители 3. С. 
ІІІтоль. Н. Я Гордненко).

На отлично сдали сессию 
третьекурсники Леонид Па 
леныіі. Юрий Барсуков, 
Ирина Быкова, Любовь Зуе 
ва, Геннадий Томилин.

А  для студентов четвер
того курса наступило время 
подготовки к государствен
ным экзаменам. Две группы 
уже приступили к выполне
нию дипломных проектов. 
Успешно работают над дни 
ломами Т Белых, по теме 
«Цех чугунного и цветного 
литья», И. Опанасенко - 
<• Электроремонтный цех».
А. Губина — «Гараж для 
автобусов».

Т. БА РС У КО ВА , 
зав, дневным отделением.

неооходимо отметить, что 
спортсмены горнообогати- 
телыюго комбината подо
шли к этому вопросу наи
более серьезно, по делово
му. К  началу зимы ими 
оборудованы и залиты два 
хоккейных корта. Здесь 
постоянно поддерживается 
порядок. В  декабре начала 
работать лыжная база. В 
ее арсенале- 120 пар лыж. 
В  этом году впервые здесь 
организован для любителей 
зимних видов спорта прокат 
коньков.

Нынешний зимний сезон 
начался городскими сорев
нованиями по хоккею с мя
чом. В  них приняло уча
стие пять команд. Победи
телями стали хоккеисты гор 
пообога гительного комбина
та.

В начале января у нас 
прошла новогодняя лыжная 
гонка (личное первенство). 
Отличных ре і\ іыатов до- 
бились среди мужчин — 
М Чернышев (ГИ Т У ), сре
ди женщин Л. Гейн

области по хоккею с шай 
бой.

20 — 21 января состоится 
первенство города по зим
нему многоборью ГТО. В 
него входят лыжная гонка, 
стрельба, подтягивание, для 
женщин — отжимание на 
гимнастической скамейке. В  
феврале на базе сборной 
Лисаковска пройдет респуб
ликанское первенство по 
зимнему многоборью.

Все это говорит о том. 
что спортсмены города не 
плохо подготовились к ны
нешней зиме. Однако не во 
всех физкультурных коллек
тивах к >том\ вопросу по
дошли серьезно. В  іреете 
«Лисаковюкрудстрой» не 
подготовлено ни одного 
корта. С о  в е р ш е н  но 
запущен корт в третьем мп 
кро_районе. Уже второй год 
он передан в распоряжение 
трестовских спортсменов и 
второй год за ним некому 
ухаживать щиты развали 
лись, покоробились ворота,

в традиционных соревнова
ниях «Золотая шайба-». В 
финальных городских играх 
победителями стали в млад
шей возрастной группе 
ребята школы №  1 в стар 
шей - школы №  I. В  ян 
варе нового года начались 
зональные соревнования. 
13 I I  января состоялись 
первые матчи юных хоккеи
стов с ребятами Орджони 
кидзевского района.

В зимние каникулы про
шло также первенство по 
лыжным гонкам среди 
школьников.

Зимний сезон в самом 
разгаре. В  феврале у нас 
пройдет месячник обор, ино 
массовой работы. в х -де 
которого будеі- проведена 
спартакиада для допризыв 
ной и приіывной молодежи. 
Лыжники и хоккеисты I >то 
вятся к областным и рес
публиканским Соревнованн 
ям. Впереди у спортсменов 
города большая работа и 
усиленные тренировки.



НА  П Р О В Е Р К Е  Г О Т О В Н О С Т Ь  А Г И Т П У Н К Т О В
Сеіічас в Лисаковске, как 

и по всеіі нашей стране, 
готовятся к предстоящим 
выборам в Верховный Совет 
СС СР. Проходя по улицам 
и микрорайонам, можно 
увидеть как призывно све
тятся огни агитпунктов, 
рдеют кумачом плакаты и 
. ызунги.

Избирательная кампания 
ставит перед партийными 
организациями ответствен
ные задачи. Успешное их 
решение зависит в первую 
очередь от постановки мас
сово-политической агита
ционной работы. Она при
звана с,тужить мобилизации 
творческих усилий советских 
імідеіі ніі борьбу за осуще 

ствление решений X X V  
сьезда КП С С , июльского и 
III) ібрьскоГО Пленумов ЦК 
КПСС и X IV  съезда Ком
партии Казахстана.

І5о.тьшое значение имеют 
агитационные пункты изби 
раісльных участков, создан 
ные в микрорайонах, на 
гіредприятих города — здесь

центр всей массово-полиги- 
чс ск зі ряб*(ты.

10 января р е й д о в а я  
бригада городского комите
та партии и редакции «Ли 
сагеовской нови» побывала 
в некоторых агитационных 
пунктах города и поселке 
Октябрьском.

Горняки Октябрьского 
будут голосовать в своем 
Доме культуры «Россия». 
'Гам и создан агитационный 
пункт.' Партийный комитет 
Краснооктябрьского боксито
вого рудоуправления ответ
ственно отнесся к оформле
нию своего агитпункта. Там 
тщательно продуман ин
терьер, к услугам избира
телей на специальных стел 
лажах периодическая пе
чать, литература, партий
ные и советские документы, 
работы классиков марксиз
ма-ленинизма. В  агитпунк
те организовано по спе
циально составленному гра
фику дежурство агитаторов, 
заведен журнал для регист
рации и учета вопросов,

предложений избирателей. 
Тщательно составлен список 
избирателей, изготовлен 
угфюк агитатора.

Заслуживает внимания 
план работы агитационного 
пункта. Видно, что к нему 
отнеслись серьезно и про
думанно, учитывая прежде 
всего интересы избирателей. 
В  ходе предвыборной кам
пании перед ними выступят 
и ответят на вопросы руко
водители предприятий и об
щественных организаций. К 
примеру, начальник орса 
тов. Лим М. Е., главный 
врач горбольницы тов. Ге 
ринг Г. П.. прокурор горог 
да тов. Чуменко А. В. и 
другие. Значимость подоб 
ных выступлений и бесед 
руководящих работников с 
населением -общеизвестна. 
Предусмотрены также в 
плане и лекции на между
народные темы, беседы и 
рассказы о кандидатах в 
депутаты в высший орган 
Советской власти. Избира
тели с интереоом познако

мятся с лекциями «Куста- 
найская область вчера и се
годня», «О перспективах 
развития Краснооктябрьско
го бокситового рудоуправле
ния». Для молодежи посел
ка будет проведен темати
ческий вечер «Я  голосую 
впервые», вечер вопросов и 
ответов.

Неплохо выглядел агита
ционный пункт Строитель
ного избирательного, участ
ка, закрепленный за пар
тийной организацией управ
ления треста. Здесь подго
товлена необходимая лите
ратура, наглядная агитация, 
периодическая печать, изго
товлены специальные стен 
ды, составлены списки и ; 
бирателей. К  сожалению не
достаточно был продуман 
план работы агитационного 
пункта, но, думается, что в 
кратчайшее время он будет 
исправлен.

Рейдовая бригада побыва
ла также в агитационных 
пунктах Комсомольского, 
Молодежного избирательных

участков и на станции им. 
Майлина, за которыми не
посредственно закреплены 
партийные организации за
водов Ж БИ-3, РМ З . У М Р  
и железнодорожников/ Лх 
готовность была несколько 
ниже Этим партийным ор
ганизациям необходимо ус
корить оформление своих 
агитационных пунктов.

Обеспечение образцового 
проведения выборов в Вер 
ховный Совет С С С Р  во мно
гом зависит от плодотвор
ной работы агитационных 
пунктов — своеобразных 
штабов избирательной кам
пании, их готовности взять 
на себя всю агитационную 
и массово-политическую ра
боту.

В. ФИЛИН, 
заведующий отделом про

паганды ГК  КП  Казах
стана.

В. Х У Д А И Б ЕР ГЕН О В , 
наш корреспондент.

Мы нередко еще Пред
ставляем себе рабочую сто 
ловую по старинке: с длин
ным хвостом очереди, не 
очень уютную и не очень 
опрятную словом, место, 
где рабочие могут просто 
перекусить в свободное вре
мя.

Но давно уже столовая 
перестала быть помещением, 
куда люди забегают только

дов работы. Около трех лет 
уже столовые учебных за
ведений города переведены 
на к. м:ітексное обслужива
ние. Здесь разрабатываются 
меню завтраков и обедов на 
каждый день недели в со
ответствии с физиологиче
скими нормами питания. 
Здесь трудятся повара вы
сок )іі квалификации, при
готовляющие пищу ОТЛИЧ-

шать мастерство поваров и 
кондитеров.

В  этих целях проводятся 
технологические и покупа
тельские конференции, ра
ботает школа кулинарного 
мастерства, особое внима
ние уделяется борьбе за ка
чество. В  прошлом 1978 
году орсом было организо
вано 16 покупательских и
5 технологических конфе-

и практические занятия, 
конкурсы. 1978 год в этом 
отношении был знаменатель
ным для нас. Наши повара
— Н. Ласеико, М. Сотнн- 
кова. Н. Лакерева — ста
ли победителями областно
го конкурса поваров и за
няли три призовых места. 
Хорошо выступили они и 
на республиканском кон
курсе.

НОВЫЕ МЕТОДЫ ОБСЛУЖИВАНИЯ
потому, 
еъе ідить

что нет времени 
на обед домой.

ного качества.’ Два раза в 
году они собираются па свои

ренций. В  основном, все 
встречи работников общест-

Внедрение прогрессивных 
методов обслуживания ото

* ЗА ПОБЕДУ 
В СОРЕВНО
ВАНИИ

На зимних каникулах наш
10 «б >> класс побывал по ту 
ристичесиой путевке в городе 
Алма-Ате. Мы посетили ледя 
ную жемчужину казахских гор 

высокогорный катоі; Медео, 
стереокино, цирк, Казахский 
государственный музей искус 
сіва, парк имени Горького, 
музей работ иллюстраторов 
детской книги, ВД Н Х , по ка 
натноп дороге поднимались па 
гору Кок-Тюбе.



Сейчас в стране действует 
свыше 285 тысяч предприя
тий оГііцествеин >го питания. 
Их услугами ежедневно 
пользуются более 97 млн. 
человек, десятки ты'сяч ра
бочих пользуются услугами 
буфетов и магазинов кули 
нарин.

II  воэтому в настоящее 
время большое внимание 
уделяется развитию, совер 
шенствованию системы об
щественного питания. В  ны
нешней пятилетке продол
жается качественное улуч 
шение деятельности пред
приятии общепита. Они ос
нащаются современным вы 
сокопроизводительным обо
рудованием, совершенствуют
ся формы обслуживания,-' 
все шире внедряется ком
плексно»' питание по абоне 
мента

Правильно организован
ное питание на промышлен-

семинары, регулярно при
глашаются на заседания ку
линарного совета. Все это 
позволяет им еще выше под 
пять свое мастерство.

Намного улучшилась в 
последние годы н деятель
ность столовых на пред
приятиях. В  одиннадцати из 
них применяется обслужи
вание комплексными обеда 
ми, что значительно сокра
щает время, затраченное на 
обед. Полностью переведена 
на комплексное питание сто
ловая Ж Б И . В  столовой 
фабрики есть свободное ме
ню и комплексный обед. 
Работает также буфет, где 
продаются молочно-кислые, 
кондитерские и кулинарные 
изделия.

Следует сказать, что 
комплексные обеды (если 
они хорошо приготовлены) 
имеют большой спрос. В 
среднем на фабрике поль 
зую тгя  комплексными обе-

веннного питания с трудя
щимися проводились не
посредственно на предприя
тиях. Здесь рабочие выска
зывали свои .замечания, го 
ворили о недостатках, пред
лагали пути улучшения дея 
тельностн столовых.

Большую роль в повыше
нии авторитета работников 
общественного питания иг
рает качество приготовле
ния пищи. Вкусный, хоро
шо приготовленный обед - 
первая гарантия, что рабо
чие будут с удовольствием 
ходить в столовую, с ува
жением отзываться о пова
рах и кондитерах.

Поэтому вопрос качества 
у нас — один из главных. 
Мы постоянно организуем 
проверки и контроль за при
готовлением шіщи, стараем
ся помочь расширить ассор 
іимент какнмн-то новыми

наше сегодня и наше завт
ра. Еще немало нужно сде
лать для того, чтобы под 
пять организацию общее і 
венного питания на долж
ный уровень. В  этом году 
мы планируем перевести на 
комплексное питание и дру
гие столовые. Так, по реше
нию профкома комбината 
комплексные обеды будут 
практиковаться также в сто
ловой железнодорожного це
ха.

Для сокращения времени, 
потраченного рабочим на 
обед, в этом году намечено 
использовать продажу ком
плексных обедов по абоне
ментам.

В  столовых фабрики и 
железнодорожного ц е х а  
предстоит организовать ра
боту витаминных столов 
саморасчета, где можно бу
дет купить салаты, легкие 
закуски, соки, молочно-кис
лые и кондитерские изде 
лия.

Особое внимание нам сле
дует обратить на оснаще
ние столовых современным 
оборудованием. Самая боль
шая беда у пас — посудо
моечные аппараты. В  боль 
пп.нстве своем они мало
мощны, легко ломаются, не 
выдерживают нагрузки. Нам 
необходимо обновить обору 
дование, приобрести новое.

Большие задачи стоят пе
ред нами в будущем. Но 
выполнение государственных 
планов работниками общест
венного питания, постоян
ная помощь оо стороны 
партийных и профсоюзных 
организаций города вселяют 
уверенность, что мы с нн 
ми справимся.

В. П РО С КУРИ Н А , 
старший технолог обще

пита орса.

Кроме экскурсий по досто
примечательным местам горо 
да, были различные культмас
совые мероприятия, такие, как 
вечер — встреча. К В І І .  про 
щальный вечер. Интересно 
проведенные, с самодеятельны
ми концертными программами 
всех туристических групп, они 
нам запомнились. Наша деле 
гация, благодаря сплоченности, 
задору. заинтересованности 
всех членов, заняла 1 мес
та в К В Н , викторине об А.лма 
Ате, конкурсе номеров худо 
жественной самодеятельности.

М ы  выражаем благодарность 
шефам, всем рабочим и слу
жащим <• Казмеханомюні ажа ■ 
лично начальнику управления 
тов. А. М;, Кузнецову, нашему 
вожатому А. Балтыкоаеву,. ор
ганизовавшим нам поездку, 
за победу в соревновании ере 
ди комсомольских групп.

Н. ЗА И КА .

ПЕРВЫЕ 
МЕРОПРИЯТИЯ

Приступили к выполнению 
намеченного плана на 1979 
под работники городской деі 
ской библиотеки.

Иіиересные беседы на те 
мы < Как во шикают приме ты», 
«Домашняя библиотека шко.н. 
ника» пропела с юпыми чіпа 
телями заведующая читальным 
залом 'Г. II. Пузенкова,’ Она 
же организовала и об.юр л и т е 
ратуры «Большой мир музы 
ки».

С 17 января работники 
библиотеки начали знакомить 
ребят с жизнью и творческой 
деятельностью А. Гайдара 
Также состоятся викторины по 
произведениям писателя, об 
суждение книг «Дальние стра 
ны», « Р .В .С.». Все эти меро 
приятия коллектив библиотеки 
приурочил ко дню рождения
А. Гайдара.

Е. ГА БУН , 
заведующая детской 

библиотеки,



Для Лисаковского горно- 
обогатительного комбината про
шедший 1978 год был годом 
дальнейшего освоения произ
водственных мощностей и на 
ращпвания темпов производст
ва. Уже к 5 декабря коллек
тив комбината выполнил план 
трех лет десятой пятилетки 
по выпуску и реализации то
варной продукции, а 22 декаб 
ря — план 1978 года. Сверх 
плана произведено 390 тысяч 
тонн концентрата, на 2,5 мил
лиона рублей реализовано 
сверхплановой продукции. Все 
Основные показатели комбина
та превзошли проектные.

В  течение всего 1978 года 
коллектив комбината прочно 
удерживал первенство во Все 
союзном социалистическом со
ревновании среди предприятий 
мета і іурги'Геской промышлен 
«ости нашей страны.

Вступая в 1979 год рабочие, 
инженерно технические работ
ники и служащие Л ГО Ка мо- 
билизуют свои усилия на даль
нейшее повышение эффектив
ности производства, на улуч 
шение всех качественных по
казателен.

В  социалистических обяза
тельствах Л ГО Ка на 1979 год 
говорится: «Считая основной 
задачей повышение качества 
выпускаемого концентрата, со
вершенствование технологии 
обогащения, коллектив комби
ната обязуется повысить со
держание железа в товарной 
руде на 0,1 проц., извлечение 
металла на 0,15 к плановым 
показателям.

Продолжить исследования по 
технологии получения безобжи 
говых окатышей, по совершен
ствованию обжиг-магнитной 
технологии обогащения бурых 
железняков, провести опытную 
плавку совместно с Караган 
дпнскнм металлургическим ком
бинатом- ..»

Для дальнейшего улучшения 
качества выпускаемой ироду к 
ции еще в 1973 году было 
принято решение о строитель-

мету С С С Р  принять решение 
о строительстве IV  секции по 
обжиг-магннтной схеме с дву
мя печами СВС-2,0 произво
дительностью по 2 миллиона 
тонн сырой руды и выдать за
дание на выполнение проекта 
реконструкции печи СВС-1,0.

В декабре 1976 года была 
сдана под наладку опытно-про
мышленная установка автокла- 
вированных окатышей, велась

концентрата), к 1 декабря 
1979 года, по реализации про
дукции— к 10 декабря 1979 
года.

Произвести в 1979 году 
сверх плана продукции на 100 
тысяч рублей, добиться эконо
мии от снижения себестоимос 
ти товарной продукции в сум
ме 150 тысяч рублей.

... Повысить производитель 
ность труда на 0.5 проц.

той пятилетки, были экономи
чески обоснованными. Еще и 
еще раз нужно в сменах и 
бригадах обсудить возможнос
ти как использовать внутрен
ние резервы. где применить 
творческие способности рацио 
нализаторов. как улучшить 
трудовую и производственную 
дисциплину, как воспитать у 
рабочих бережное отношение 
к народному богатству, раз

За строкой соцобязательств

БОЕВАЯ ПРОГРАММА НА ГОД
отработка технологии произ
водства окатышей на портланд 
цементной связке и уже произ
ведено около 10 тысяч тонн 
с содержанием железа 5 I проц. 
и прочностью 80 килограмм 
на. окатыщ.

Сейчас предстоит освоить 
производство безобжнговых ока
тышей на известковой связке 
и выпустить 15 тысяч тонн 
для опытной пла.'В|Ки.

Освоение нового ироизводсі 
ва, отработка технологии, 
улучшение качества концентра
та не могут быть успешно 
осуществлены без творческой 
инициативы трудящихся. По
этому коллектив комбината 
взял в 1979 году обязательст
во внедрить 240 рационализа
торских предложений с эконо
мическим эффектом на сумму 
150 тысяч рублей.

В  прошлом одним из самых 
«узких» мест в производстве 
концентрата были грохота. Но 
вот группа рационализаторов 
в составе Ю. А. Сухова. К). Н. 
Кроленко, В. М. Фединой и
В. П. Коваленко изучили эту 
тему н предложили заменить 
грохота типа « ГР Д »  (грохота 
резонансные дебалансные) на 
ГС Л  (грохота самобалнсные 
легкого типа) и тем самым ре 
шили проблему.

В  лаіІПЫІІ момент — СЛОЖНЫМ

Проводившаяся в последние 
дни защита социалистических 
обязательств цехами комбина
та показала, что трудящиеся 
со всей серьезностью и ответ
ственностью подходят к реше
нию поставленных перед ними 
задач. Во всех коллективах 
соревнование разворачивается 
под девизом «Ни одного от 
стающего рядом». Поддержи
вая почин предприятии Ростов
ской области — работать без 

•отстающих, трудящиеся ком
бината обязуются обеспечить 
в течение года ритмичное вы 
полнение плановых заданий 
всеми цехами. участками, 
бригадами.

Широкое распространение в 
четвертом году десятой пяти
летки получает соревнование 
между цехами — смежниками. 
Нельзя признать нормальным 
тот факт, что в прошлые го
ды договоры на социалистиче
ское соревнование заключа
лись между подразделениями 
комбината ни в коей мере 
своим трудом не влияющие 
на взаимное улучшение про
изводства. Например, коллек
тив железнодорожного цеха 
заключал договоры с ремонт
но-механическим цехом или с 
автотранспортным цехом.

В  1979 году соревнование 
между коллективами строится

вить соревнование за экономию 
электроэнергии, топлива, ме
талла, горюче-смазочных ма
териалов.

Все усилия обогатителей 
сведутся на нет. если горняки 
рудника не сумеют вовремя 
добыть нужное количество ру
ды и при этом не усреднят ее 
до требуемого содержания ж е 
леза в ней для ритмичной 
работы фабрики.

Точно также от железнодо
рожников, от состояния путей. 
тепловозов и вагонного парка 
зависит своевременная и бес
перебойная загрузка бункеров. 
Эта взаимообусловленность ра
боты при производстве желе
зорудного концентрата и де
лает необходимым, ч т о б  ы 
именно эти цеха заключали 
между собой договоры о со
ревновании.

Но если проследить эту 
взаимосвязь в нашем произ
водстве еще глубже, то уви
дим, что и от ремонтно-меха 
нического цеха зависит состоя
ние техники, от ремонтного 
цеха фабрик — оборудования, 
от центральной химической ла 
бораторни. в конечном итоге 
ритмичная работа фабрики, от 
Ц Л АП а состояние автома
тики. н так далее, вплоть до 
бытовых условий трудящихся, 
которые зависят от Ж К О . Мож-

ды, обязываются оказывать 
шефскую помощь совхозам об
ласти в развитии материаль
ной базы сельского хозяйства, 
ремонта техники, уборке уро
жая. 50 человек закончат 
курсы сельских специалистов.

У  новых обязательств девиз: 
«Социалистическим обязатель
ствам — инженерное обеспе
чение и экономический рас
чет». Это значит, что к инже
нерно-техническим работникам 
и служащим Л ГО Ка  в этом 
году будут предъявлены высо 
кие требования и ответствен
ность по подготовке и обеспе
чению социалистического со
ревнования рабочих. Обяза
тельства, взятые ими в лич
ных творческих- планах, долж
ны соответствовать трудовому 
энтузиазму коллектива комби
ната и быть такими же кои- 
кретными, деловыми п эффек
тивными, как и у рабочих.

Коллектив Лисаковского 
Г$ К а  уже не первый год со
ревнуется с Карагандинским 
металлургическим комбинатом, 
Западно-Сибирским металлур
гическим заводом, Кустанай 
ским отделением железной до
роги и Камыш-Бурунскнм же
лезорудным комбинатом. Ито
ги подводятся регулярно, на 
специальных стендах, установ
ленных у здания управления 
комбината, сообщается о ходе 
соревнования, о том, что де
лают наши горняки и обога
тители для выполнения своих 
социалистических обязательств,
об успехах металлургов К а 
раганды и Запснба.

Соревнование со смежника
ми, постоянный обмен пере
довым опытом помогают п 
нам, н нашим соперникам ус
пешнее решать задачи, выпол
нять и перевыполнять планы 
н соцобязательства.

Такое соревнование продол 
жцтся и в 1979 году.

С первых дней января на 
трудовую вахту четвертого го-



гановсж обжиг-магнитного обо 
гащения с иечыо СВС-1.0 и 
автоклавированных окатышей.

I! течение 1975 — 1978 го
дов на действующей установке 
была отработана технология, 
мапштпзирующего обжига в 
ступенчато-взвешенном состоя 
нии. определены конструктив 
ные решения узлов и элемен- 

| тов печи С ВС  и схема обога 
щення руды. что позволяет 
увеличить содержание железа 
в концентрате до 62 проц. 
(против 19 проц., получаемых 
по гравитационно магн и т  н ой 
схеме на богатых густоолито- 
вых рудах) и вовлечь в произ- 

. нодство все технологические 
' сорта руд с последующим их 

комплексным использованием 
(извлечением алюминия, вана
дия, фосфора),

В  настоящее время вырабо
тана опытная партия . обжиг- 
магннтнопо концентрата 100 
тысяч тонн с содержанием 
железа около 62 проц. для 
опытной плавки.

Все зто позволило Мннчер

вопросом в нашем произвол 
стве можно назвать работу се
параторов, которые очень тру
доемки в обслуживании. Кое 
что в ітом направлении делает 
коллектив ремонтного цеха 
фабрик: готовит специально 
оборудованное помещение для 
узлового метода ремонта сепа
раторов. Неплохо было бы 
если бы^ они взяли обязатель
ство ускорить внедрение ново
го метода ремонта, тем более, 
что на фабрике производится 
реконструкция отсадочных ма
шин на большую используе
мую площадь и сепараторы 
могут стать препятствием для 
дальнейшего увеличения про 
изводнтелыюсти. На четвертый 
год десятой пятилетки Лиса- 
ковский горнообогатнтельный 
комбинат взял высокие социа 
листические обязательства: 

«..„Освоить годовую проект 
ную мощность фабрики, вы 
полнить план четырех лет пя
тилетки по выпуску товарной 
железной руды и валовой про 
дукции (5 миллионов тонн

на другой осноре — все цеха 
распределены по группам, ко
торые ближе всего подходят 
друг к другу по роду своей 
деятельности и где результаты 
сравнимы. Соревнование м еж 
ду ними от этого гораздо 
эффективней, чем в минувшие 
годы.

Главное внимание уделяется, 
конечно, основным цехам 
руднику, желдорцеху и фабри-' 
ке обогащения, от работы ко
торых зависит конечный ре
зультат деятельности всего 
комбината.

Решающее слово здесь при
надлежит коллективу фабрики 
гравитационно-магнитнош обо
гащения. В  сущности, наши 
обогатители диктуют темпы 
производства лисаковского кон 
центрата. Поэтому на них ло
жится особая ответственность 
при обсуждении и принятии 
социалистических обязательств, 
чтобы они соответствовали тем 
высоким требованиям, которые 
выдвигаются государственным 
планом четвертого года деся-

но сказать, что перед каждым 
членом коллектива открывают
ся широкие возможности при 
нять участие в социалистиче. 
ском соревновании. конечной 
целью которого является не 
только повышение э ф ф е к ти в 

ности производства и улучш е
ние качества, но и повышение 
материального и культурного 
уровня, духовного роста.

Осуществляя план социаль
ного развития коллектива, ком 
бпнат в з я л  обязательство: 
«...подготовить и обучить но
вым профессиям 250 человек: 
повысить квалификацию 160 
трудящихся: охватить различ
ными видами обучения в шко
лах коммунистического тдуда, 
экономических знаний 1500 
человек: в школах рабочей мо 
лодежи, техникумах, ВУЗах  
370 человек: досрочно выпол
нить мероприятия по озелеие 
нню, улучшению условий тру
да, быта и отдыха»,1

По традиции, укрепляя союз 
Серпа и Молота, рабочие ком
бината, как и в прошлые го

да десятой пятилетки встали 
сотни рабочих Лисаковского 
горнообогатительного комбина
та, вновь широко разверну 
лось социалистическое сорев
нование за выполнение реше
ний X X V  съезда КП С С , июль- 
смого и ноябрьского (1978 г;) 
Пленумов Ц К  КП С С  и реше 
кий X IV  съезда К1І Казахста
на. Среди них такие известные 
Г°Р9АУ рабочие, как машинис
ты экскаваторов А. П. Семер- 
джиев и В. Ф . Кулаков, то
карь В. П. Шматенко, слесарь
В. II. Дороднов, обогатитель 
Ц. Т. Бибикова, машинист 
тепловоза П. Н. Ильин и мно
гие другие.

Можно быть уверенным, что 
коллектив Л ГО Ка приложит 
все свои силы, знания и опыт, 
чтобы выполнить и перевыпол
нить план и социалистические 
обязательства четвертого года 
десятой пятилетки.

И. ЛА Н КИ Н , 
председатель профкома 

ЛГОКа.
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ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. ЧТО СДЕЛАНО?
На статью «Спортивной 

работе широкую под
держку», опубликованную в 
«Лңсаковской нови» (№  79 
от 13 октябри 1978 года), 
нам отвечает секретарь 
парторганизации «Казмеха- 
иомонтажа» М. Балтыкбаев.

«Администрация, партбю 
ро и постройкой управле
ния рассмотрели на расши
ренном заседании статью 
и признали правильной кри
тику о том. что у нас спорт 
ра.чшт слабо.

В  октябре 1978 года был 
избран Совет по физкуль
туре и спорту из 3 чело
век. .Совет наметил ряд ме 
роприятий по оживлению 
спортивной работы. Они вы 
полняются в указанные сро
ки.

Партбюро намечает в 
феврале заслушать вопрос 
о деятельности ностройкома 
управления по улучшению 
спортивной работы».

* * *
В обзоре писем «Кон

кретно о принятых мерах», 
напечатанном в газете «Ли- 
саковская новь» (№■ 98 от 
27 декабря 1978 г.), гово
рилось о том, что во мно 
гих домах в эту зиму хо
лодно.

Вот что ответили нам 
начальник теплоцентра А. 
Роднков и главный энерге
тик комбината Н. Зорка.

«Теплоцентр снабжал го
род теплом строго по тем 
пературному графику. Од
нако в некоторых домах 
температура была низкой.

не отвечала санитарным 
нормам и правилам. Основ
ной причиной является раз
регулировка элеваторных 
узлов в домах города. В  
частности, была разрегулиро 
вала «нитка» домов № № 2 0 , 
21, 22, 23 первого микро
района. Не оказалось соп 
ла в детсаде «Солнышко», 
а также были нарушения в 
торговом центре, поэтому 
дом №  26 второго микро
района не получал доста 
точно тепла. Большие на
рушения по регулировке 
теплосетей имели место на 
больничном комплексе.

Кроме того, к отопитель
ной сети подключались пот
ребители без согласования 
іс комбинатом.

Администрацией комбина

та приняты следующие ме
ры. Произведена проверка 
параметров всех домов и 
предварительная наладка 
теплосети и элеваторных 
узлов. Начата наладка теп
лосети всего города. В  ян 
варе температура в город 
подается выше графика на 
10 15 градусов на время 
полного окончания па іадки 
теплосетей».

* * «
На критические замеча

ния в адрес ПАТЛ (замет
ки «Навести порядок» 
№ 7 8  за 11 октября 1978 
года и «Забыли ли» - № 87 
за 17 ноября 1978 года) 
нам отвечает и. о. началь 
ника предприятия А. Кви- 
ташов.

«Обе заметки разбира
лись на расширенном засе
дании технического совета 
совместно с партийным бю
ро и местным комитетом;

За 1978 год предприя
тие завезло более 600 ку 
бнческих метров щебня на 
стоянку автобусов, провело 
текущий ремонт служебных 
помещений. Обслуживающий 
персонал постоянно зани 
мается наведением чистоты 
и порядка в помещениях 
и на территории автовок
зала:

В  первом квартале 1979 
года намечено провести по 
краску скамеечек и лаво
чек, обновить шторы, на
глядную агитацию, справоч
но-информационные мате
риалы, открыть кассу по 
предварительной продаже 
билетов и справочное бюро, 
а также провести цикл за
нятий с работниками авто
вокзала по культуре обслу
живания пассажиров.

Порядок на автовокзале 
взят под контроль.

!
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Давно мы. городские жи
тели. .забыли, как это — 
иметь свой дом, свой двор, 
огороженный забором или 
палисадником, любовно ухо
женный. чистенький, с не
большим цветником под ок
нами. аккуратными дорож 
ками и деревцами. Где ты 
сам себе хозяин и знаешь, 
что по твоему дому судят
о тебе самом.

чего она складывается? На
верное, прежде всего, из 
уважения к другому — не
редко даже незнакомому 
человеку. Наверное, из 
стремления услужить дру
гим. а не только самому 
себе. Мы иногда беремся 
судить других за невнима
тельность. за нечуткость, 
проявленные к нам. А  всег
да ли мы сами успеваем

ЗА ГОРОД ОБРАЗЦОВОГО БЫТА

СОСЕДИ
А  вот в городе совсем 

иначе. Получишь квартиру 
в этакой пятиэтажной короб
ке, где кроме тебя живут 
еще более 100 человек. 
Прекрасную благоустроен
ную квартиру с удобствами: 
тут тебе и отопление, и 
свет, и газ, и ванна - все 
тридцать три .удовольствия 
Живи, радуйся. Но вот туг 
то и начинают вылезать 
всякие досадные неприятное 
тн. Мы не будем сейчас го 
ворить о недостатках квар 
тир, о погрешностях строи 
телей. Нет. Разговор пой 
дет о людях, заселяющих 
эти квартиры. О их взаимо 
отношениях, об отношении 
к тому, что они получили.

12 часов ночи; Прямо над 
квартирой идет веселье. 
Дробно стучат каблучки, 
ухарски взвизгивает баян. 
У  соседей сверху — ново
селье. Пусть их— радость 
все же, На следующий день 
повторяется то же. Через 
день— еще. А  если человек 
пришел после тяжелого ра
бочего дня в надежде от
дохнуть дома в помо-е и 
тишине? Я думаю, каждому 
знакомо саднящее чувство.

подумать о другом прежде 
чем о самом себе?

Иногда мне кажется, что 
вот именно из-за нежеления 
думать и считаться с кем- 
то еще, кроме себя, возни
кают и такие факты, как 
г р я з н ы е захламленные 
подъезды, сломанные двери 
и исчирканные стены, не
опрятные дворы. В  самом 
деле, что можно ожидать 
от жильцов дома №  5 пер
вого микрорайона или дома 
№  10 второго микрорайона 
(первый подъезд), которые 
в летнее время при откры
тых балконах и окнах спо
койно спускают на своем 
балконе половики и ковры 
и начинают выбивать из 
них пыль, не утруждая 
себя мыслью, что летит она 
в квартиры соседей? Что 
можно ожидать от жильцов 
дома №  6 первого микро 
района, которые выбрасы
вают в форточку все. что 
заблагорассудится: от огрыз
ков яблок и полных пепель 
ниц с окурками до нспор 
тнвшнхея продуктов пита
ния? Хотя в то же время 
со стороны входа в подъез
ды здесь всегда чнето.

что они уважают труд дру
гих, понимают, что своя 
собственная квартира - .что 
еще не дом за семью зам 
ками. а часть целой семьи 
соседей, живущих за стен 
кой, над тобой и под то 
бой.

А  вот совсем иное пишет 
житель дома №  2 четверто
го микрорайона М. Салыков: 
«М ы боремся сейчас за го 
род образцового быта. за 
чистоту домов н подъездов. 
Но что можно сказать о 
жильцах, которые совершен 
но не считают нужным при 
вивать своим детям чувство 
ответственнности за свой 
дом, свой подъезд? Ведь в 
квартире родители не поз
воляют расписывать стены 
и мусорить.

Я  живу в доме №  2 чет
вертого микрорайона. 11 мне 
очень странно наблюдать, 
как ребята школьного воз
раста ведут себя в подъез
дах. Курят, тут же разбра
сывают спички, окурки, бу
мажки, чиркают стены. Та 
кое наблюдается особенно 
часто в подъезде №  1 наше 
го дома, в подъездах № №  6 
7, 8 дома №  1, подъезде 
№ 8  дома № 2  пятого ми
крорайона. .Все это — явные 
примеры распущенности, и 
борьба с ней зависит глав
ным образом от родителей».

С автором письма сле
дует согласиться. Часто ли 
встретишь отца или мать, 
ругающего детей за поведе
ние в подъезде, запрещаю
щего им шуметь в подъез 
де, баловаться? Совсем не 
так часто. А  ведь дома, в 
собственной квартире. они 
их не раз отчитывают, если 
наследил или бумажку не 
туда бросил. Почему же в 
подъезде это позволено? 
Разве подъезд — это не 
тот же дом, в котором жи
вет такая семья? I I  газве
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глашенная первой в мире 
страной социализма из го
да в год гворчески и по 
следова і е ’ІЬНО претворяете ;і 
в жизнь. Важная р >ль в 
движении молодежи за ан 
тиимперналистическую соли 
дарность и прогресс при 
надлежит междунар. ідному 
туристическому обмену, ко
торый стал активным сред 
етвом общения молодых 
людей, эффективным капа 
лом установления гесных 
йвязей и контактов.

Советской молодежной 
туристской организации Бю 
ро международного моло
дежного туризма «Спутник' 
исполнилось двадцать лет. 
За это время его маршру
тами путешествовало около 
десяти миллионов советских 
и зарубежных юношей и де
вушек.

Благодаря постоянной за
боте молодежных организа
ций. при активной поддерж
ке со стороны партийных 
и государственных органов, 
Бюро международного мо
лодежного туризма «Спут
ник» превратилось за 20 
лет в крупную организацию, 
получившую широкое меж
дународное призвание в 
странах всех континентов. 
Ныне" каждыіі третий ту 
рист, выезжающий из СССР, 
принимается по линии 
ВМ М Т  «Спутник»*.

Около 500 туристов на
шей области выехало в 
прошлом году за рубеж, 
посетив такие страны как 
Япония, Куба. Мексика, 
Италия, С Ш А , С Ф Р Ю , ГД Р, 
Болгария, Венгрия, Чехо
словакия, Польша и др.

Такая широкая география 
связей позволяет активно 
развивать международный

молодежный туризм. кото 
рый, в свою очередь. спо 
собствуеі установлению на 
іуристскоп основе НоНЫЧ 
контактов моюдежных гою 
..ов В последние годы ак 
тнвно развивается специа 
лнзиронанный молодежный 
туризм. Так в составе сне 
циалнзированных і \ рис гских 
групп в заграничные нуге 
шесі ния выезжали мо . >дые 
горняки ССГО Ка. гекегиль 
щики Кустанайского кам- 
нольно суконного комбината, 
хлеборобы Тарановского и 
Кустанайского районов.

Не менее интересные 
поездки ждут туристов и 
новом году. В  период мае 
совых отпусков с мая по 
сентябрь туристы смогу і 
выехать в П Н Р. Н Р Б . ГД Р, 
С Ф Р Ю , В Н Р , Ч С С Р , Круиз 
по Дунаю (Н Р Б , В Н Р , 
С Ф Р ІО ), Скандинавский кру
из (Норвегия — Дания
1 ІІвеция — Финляндия).

Бюро «Спутник» осущест
вляет и внутрисоюзный мо
лодежный туризм. В  этом 
году на маршрутах экспе
диции советской молодежи 
«Моя Родина— С С С Р», в 
международных молодежных 
лагерях отдохнут более 300 
юношей и дев>шек области. 
Мноіі:.' из них получат бес
платные или льготные пу
тевки за ударный труд.

Мы ждем вас, друзья, па 
маршрутах «Спутник». По 
всем интересующим вас воп
росам просим обращаться 
в горкомы, райкомы комсо
мола и в Бюро междуна
родного молодежного туриз 
ма «Спутник» Кустанайско
го обкома комсомола.

А. Ж У КО В , 
ст. референт Б1У1МТ 

«Спутник».



когда сверху непрерывно, 
будто мотор, долбят и дол
бят тебе в голову чьи-го 
веселые каблучки, чувство, 
когда готов сделать все что 
угодно, лишь бы это прек
ратилось.

А  вот другой пример. К  
нам в редакцию как-то при
шло письмо женщины, кото
рая рассказала следующее. 
Когда она была тяжело 
больна, вечером внизу со
брались пенсионеры. Было 
очень шумно, и она посла
ла девочку попросить, что, 
если можно, пусть они про
водят время чуть потише
— выше этажом лежит боль
ной человек, Однако на эту 
просьбу никто не отозвался. 
Всем было весело, и никто 
не захотел ради какого-то 
незнакомого больного чело
века усмирять свои чувст
ва.

Культура отношений. Из

Конечно, соседи бывают 
разные. И, если вам пове
зло, если рядом с вами жи
вут хорошие люди, то это 
очень хорошо, Вот что пи
шет в редакцию т. Пешкова 
из четвертого микрорайона 
дома № 4 : «Мне хочется 
рассказать о наших соседях
— семье Телевных. С ними 
знакомы мы уже пять лет. 
У  меня часто болеет сын, 
и я нередко оставляла его у 
них, когда болела сама. Всег 
да внимательные, отзывчи 
вые, — я очень благодарна им. 
Всегда в трудную минуту 
они помогут, подбодрят. 
Как  хорошо, когда рядом 
ркиівут такие люди».

И. как правило, когда 
соседи живут дружно, ду
мают не только о своей 
семье, как правило, и дом 
таких жильцов, и подъезд 
выглядят аккуратными, чи
стыми. Вероятно, потому.

чувство стыда за беспоря
док в квартире не может 
быть вызвано и грязью, за
хламленностью в вашем 
подъезде?

Разные бывают соседи: 
плохие и хорошие, добрые 
и злые, спокойные и черес
чур веселые. Но как хо
чется, чтобы все они научи 
лись уважать друг друга, 
думать не только о том, 
что сосед сегодня что-то 
долго веселится, но и о 
том. не мешаешь ли ты сам 
своим соседям стуком или 
громко говорящим телеви
зором. Наверное, и город 
бы наш стал тогда намного 
более привлекательным, 
чистым, уютным. Ведь одно 
от другого неотделимо. Б у 
дешь думать о других, бу
дешь думать и о своем го
роде.

Т. БО РИСО ВА.

П О В Ы Ш Е Н Н О Й  О П А С Н О С Т ИЗОНА

Железнодорожный тран
спорт — огромный, ни на 
минуту не прекращающий 
работу конвейер. Любая не
исправность нарушает ритм 
этой работы. Поэтому ос
новным условием, обеспечп 
вающим нормальную экс
плуатационную деятельность 
железных дорог и безопас
ность движения поездов, 
является содержание соору
жений и устройств в ис
правности. Перегон ст. Май 
лниа — Лисаковск малодея
тельный участок, однако без
опасность движения поез
дов и техника личной без
опасности здесь не всегда 
обеспечиваются.

Станция «Лисаковск» рас1 
положена в черте города, 
па перегоне и на станции 
ходят взрослые люди и де-

тНі/ Не обращая внимания 
на движение локомотивов, 
не реагируя на сигналы, 
они зачастую уходят с пу
тей только тогда, когда 
остановится тепловоз. При 
остановке он должен прой
ти определенное расстояние, 
а это может привести к на
езду. На стоянке вагонов 
группы ребят разных во і 
растов разъединяют тормоз
ные рукава. подкладывают 
под колеса посторонние 
предметы. переводят стре
лочные переводы, прыгают 
с вагона на вагон по кры 
шам. Это угрожает безопас
ности движения поездов и 
личной безопасности.

Находиться и устраивать 
игры вблизи железнодорож
ных путей — опасно для 
жизни. Прежде чем перейти 
через железнодорожные пу
ти, убедитесь в отсутствии 1

движущегося поезда, локо
мотива или вагона. Не под
лезайте под вагон,

При нахождении посто
ронних лиц на путях стан 
ции взыскивается штраф

Хотелось бы обратиться 
и к родителям. Разъясняй 
те детям о повышенной 
опасности при нахождении 
на железнодорожных путях 
и вблизи их. Они находятся 
под напряжением.

Опасно становиться на 
рельсы и садиться на них, 
перебегать пути перед дви
жущимся поездом или ло
комотивом. Вдоль путей 
можно проходить только по 
обочине, при этом надо об
ращать внимание на движе
ние локомотивов и поездов.

Р. ЛИ ТО ВКИ Н А , 
начальник станции.

Украинская ССР. Первым 
рейсом советского лихтеро-

Утерян аттестат зрелости 
серия К А  №  74044 I, от 22 
июня 1972 года выданный 
школой рабочей молодежи 
города Лисаковска на имя 
Кайко Александра Ивано
вича. Считать недействи 
тельным.

Меняется благоустроенн ш 
двухкомнатная квартира в 
г Петропавловске Камчат- 
еке на равноценную в г. Ли 
саісовске.

Обращаться по адрзеу: 
Петропавловск - Камчат?к31, 
ул. Тушканова, д. 14, кв. 96.

Размснива тся четырех 
комнатная квартира в г. Ли- 
саковске на две 'двухкомнат 
ные или двухкомнатную и дне 
однокомнатные.

Обращаться по адресу: 
г Ли. аковск, 5 микрорайон, 
дом 7 «а», кв. 75.

воза «Юлиус Фучик» меж 
дународное судоходное пред 
приятие «Интерлихтер», и 
которое входят Советский 
Союз, Болгария, Венгрия и 
Чехословакия, начало свою 
практическою работу.

Судно «Юлиус Фучик-, 
построенное по з а к а з  у 
СССР кораблестроителями 
Финляндии, способно при
нять на свои палубы 2(5 
лихтеров «плавучих кон
тейнеров» водоизмещением 
1100 тони каждый.

На снимке: погрузка 
«плавучих контейнеров» на 
палубу автоматизированного 
лихтеровоза «Юлиус «Фу
чик». Буксиры-толкачи вво 
дят баржи в кормовой стпор 
лихтеровоза, а затем син
хролифт, мощность которо
го 2725 тонн, поднимает их 
на одну из трех палуб суд
на.

Фото И. Павленко 
(Фотохроника ТАСС)

Р е д а к т о р
В. А. К О Ш Е Л Е В


